



学校だより

ゆずりは



千葉市立こてはし台中学校

千葉市花見川区こてはし台5-15-1

電話 043 (259) 1336

令和5年度 第7号

令和5年 12月22日発行

冬休み前全校集会の話

校長 伊藤 愛

今日で2023年の授業が終わります。そして明日から冬休み。間もなく2024年を迎えます。1年の中でも大きな節目を迎えます。皆さんにとって、この一年間はどんな一年でしたか？廊下に、それぞれが書いた今年の漢字が張り出されていましたが、今年の自分の心や行いを振り返り、しっかりと来年につなげてください。

昨日、「日本プロスポーツ大賞」が発表され、WBCの侍ジャパンが大賞を受賞しました。世間では、スポーツでの活躍に大いに沸いた一年でもありました。いつの時代も、ひたむきに全力で物事に打ち込む姿には心を打たれます。こてはし中学校でも心を打たれた場面がたくさんありました。体育祭での全校ソーラン節、総合体育大会、合唱コンクールなどなど、皆さんは本当によく頑張ったと思います。これからも、皆さんの力を信じ、皆さんの活躍を大いに期待しています。

さて、2・3年生の皆さん。今年の前期始業式でお話した、今年度大切にしたいキーワードを覚えていますか？「他者目線」です。「自分の考えがすべてではなく、何事にもいろいろな見方、考え方がることを理解し、コミュニケーションを深めていきましょう」という話をしました。そしてもう一つ、コミュニケーションで大切にしたいことがあります。それは「言葉の力」です。現代は、情報社会となり携帯電話ですぐインターネットにつながるなど便利になった反面、情報の伝達スピードが瞬間的で、正しいのか正しくないのか確認する時間もなく、人々の行動が起きてしまう負の側面を持っています。そして、多くの皆さんが自分の携帯電話で情報を発信できる時代です。だからこそ、文字を使ったコミュニケーションにおいて、特に「言葉の力」を意識してほしいと思います。話す側は誤解させない言葉選びが必要ですし、受け手側はその言葉の真意を的確につかむというお互いの努力が常に必要となります。ここで、「言葉の力」を調べるために、行われたある実験を紹介します。二つのペットボトルを準備して、一つには「ありがとう」、もう一つには「ばかやろう」と書いて水道水を入れます。一晩置いた水を凍らせて、結晶を撮影すると「ありがとう」と書いた水道水だけに、宝石のような美しい結晶ができたそうです。一方の「ばかやろう」と書かれたほうは、無残に変形していたそうです。この実験結果から、いかに言葉の持つ力が大きいのか、大切かがよくわかります。発する言葉、発する文字。何気なく使っている言葉が、人を勇気づけたり、傷つけたりするからこそ、「言葉の力」を大切にしてください。明日からの冬休みは、家族と過ごす時間が増えます。普段は言えない「ありがとう」を伝えらえると素敵ですね。それでは、17日間の冬休みを有意義に過ごしてください。1月9日元気な姿で会いましょう。

ちば夢チャレンジ☆パスポート・プロジェクト

(アルティーマリ千葉公式戦観戦)

小学生中学生無料招待の実施について

※実施要項もダウンロード可能です。

<https://forms.gle/oBvhJgTwB3MDaqTd9>

申込み用
二次元バーコード



着任のお知らせ

きめ細やかな指導のために新たに先生が着任しました。よろしくお願ひいたします。

学校運営充実のための講師

2学年国語を中心に学習支援いただきます。



1月主な予定

- 1日 (月) 元日
2日 (火) 年始休業
3日 (水) 年始休業
4日 (木) 学校閉庁日
8日 (月) 成人の日
9日 (火) 全校集会
2年自然教室事前指導
3年出願指導
完全下校 (NO自転車デー)
10日 (水) 5時間授業 給食開始
2年自然教室
11日 (木) 5時間授業
2年自然教室
12日 (金) 5時間授業
2年自然教室
16日 (火) 朝読書清掃カット 5時間授業
市教研
完全下校 (NO自転車デー)
17日 (水) 3年私立入試 (給食カット)
18日 (木) 木1234金6 専門委員会
19日 (金) 金12345木5 合同委員会
20日 (土) 総合展 (市美術館~1/28)
22日 (月) 校内書初め展覧会 (~1/24)
25日 (木) 職員会議
完全下校 (NO自転車デー)
26日 (金) 50分授業
3年定期テスト
29日 (月) マンスバーズホールチャレンジ
(1年女子のみ)
30日 (火) 火12456
新入生体験入学



12月6日(水)交通安全教室 スケアード・ストレイト

12月6日(水) スタントマンが事故を再現しながら、怖さを実感することで危険を未然に防ぎ、交通ルールの大切さを学ぶ方法で、交通安全教室を行いました。

1年 組

あんなに近くで事故を見るのは初めてだったので、1番最初に車が自転車にぶつかる瞬間は、とてもびっくりしました。今まで、無意識にやっていたことも、今回初めて知ったこともあったので、事故にあわないように気を付けて、学校に登校したいと思いました。

2年 組

3歳の子と小学生の子が交通事故で亡くなっていると聞いて、怖くて悲しい気持ちで泣きそうになりました。自分の親や友達が事故にあってほしくないと改めて考えさせられました。歩道を歩く時には、自分も気を付けたいと思いました。

3年 組

事故はいつでもどこでも起こるものだとは思っていましたが、こんなに激しいものだとは理解していなかったので、この機会に知ることができてよかったです。「ヘルメットがあれば」という話が1番印象に残りました。横断歩道などで、結構車道に近いことがあったので、これからは3歩さがって待つようにしたいです。また、車の死角に入らないようにする「スマイルコンタクト」をしたいと思います。

